

El Sol del Centro

Deuda estatal en niveles inferiores

Calificadora internacional confirma la buena calificación financiera de Aguascalientes

González de León informó al mandatario estatal que S&P Global Ratings estimó que la entidad reportará superávits operativos superiores al 5% de sus ingresos operativos, y déficits después de gastos de inversión en torno al uno 1% del total de sus ingresos en los próximos dos años.

De acuerdo al estudio de la agencia calificadora, este desempeño ayudaría a mantener un muy bajo nivel de deuda, así como una fuerte posición de liquidez.

Standard & Poor's dio a conocer que la calificación de Aguascalientes "refleja nuestra expectativa de que el Estado mantenga prudentes políticas financieras que seguirán respaldando un sólido desempeño presupuestal durante 2018-2020".

Asimismo, S&P Global Ratings, notificó que esperan que el nivel de endeudamiento "continúe decreciendo y que el Estado mantenga una robusta posición de liquidez.

El Dato

Esta calificación otorgada a la entidad y su desempeño ayudará a mantener un muy bajo nivel de deuda, así como una fuerte posición de liquidez.